

きらめき No.57



活動の様子 日中活動

創作活動で作った作品を紹介します。食堂の真ん中の木から飛び立った鳥のウォールアート、廊下にはクリスマスツリーを飾りました。丁寧にさみで切ったり、マスキングテープを貼っています。次はどんな作品が出来るか楽しみに！



お楽しみ会

11月18日 室内でカラオケとポッチャを楽しみました。予定していたグラウンドゴルフ大会は中止…とても残念でしたが、昼食は普段と異なる行楽弁当を食べて、ゆったりとした時間が流れました。



クラブ活動

11月25日 生活クラブではクリスマスに向けて、アドベントカレンダーやツリー、サンタブーツなどを作り、クリスマスまでの1ヶ月間を“わくわく”した気持ちで過ごせるように準備をしました。



作業の様子 きれい君

今年も亀山市より、不織布ウエスきれい君の注文がたくさん入りました。毎年オリジナルパッケージを作成して、成人式などのイベントで配布していただいています。



編集後記

2023年どんな一年でしたか？良いこともあれば、悪いこともあったと思います。感染症が緩和され、色んなイベントがリスタートして、まさに「きらめき」溢れる毎日となったのではないのでしょうか。みなさんが元気いっぱい過ごす姿を見ることが私達職員にとっての活力です。ご家族のみなさまも年末に向けて、多忙な日々をお過ごしかと存じますがお身体には気を付けて、良い年をお迎えください。来年もよろしくお願いいたします。

トピック 森まつり

11月5日 第31回福祉の森まつりが開催されました。施設からは、生活介護の利用者さんのハンドベルとダンスステージ、おにぎり屋の焼きそば、手作り作品の販売をしました。その他にも、豪華ゲストのライブや保育園児によるマーチングバンド、よさこいダンス、スタンプラリーや大抽選会などがありました。



4年振りの開催となる今回のテーマは「感謝」利用者さんの手形で作られた大きな看板がステージに飾られました。昨年、伊勢亀鈴会は法人設立40周年を迎え、利用者さんをはじめ、今まで法人を支えてくださった皆様への想いが込められています。また文字色は「春夏秋冬」四季と共に過ごした日々をイメージしています。私たちは左下の部分を担当し、秋を表現しました。これからも一緒に四季の移り変わりを楽しみましょう。

新しい仲間

10月より生活介護に新しい仲間が増えました。松下幸多朗さんです。これからよろしくお願いします。



おたのしみ! 12月の予定

- 12月16日 青空学園
- 12月23日 クラブ活動

年末年始のお休み
12月30日～1月3日

おめでとう! 12月の誕生日

- 内山幸多朗さん
- 有村拓真さん 藤田進一さん
- 山中駿兵さん 川北直樹さん
- 伊藤健太さん 北川智子さん